

L'an deux mil vingt-quatre, le lundi 24 juin à 14h00, le Conseil Municipal de SAINT-HERBLAIN, dûment convoqué le mardi 18 juin, s'est réuni en session ordinaire, Salle du Conseil, à la Mairie de Saint-Herblain, sous la présidence de Monsieur Bertrand AFFILÉ, Maire.

ÉTAIENT PRÉSENTS :

Bertrand AFFILÉ, Marcel COTTIN, Farida REBOUH, Guylaine YHARRASSARRY, Christian TALLIO, Frédérique SIMON, Eric COUVEZ, Marine DUMÉRIL, Driss SAÏD, Myriam GANDOLPHE, Jérôme SULIM, Hélène CRENN, Jocelyn GENDEK, Sarah TENDRON, Baghdadi ZAMOUM, Virginie GRENIER, Nelly LEJEUSNE, Liliane NGENDAHOYO, Evelyne ROHO, Alain CHAUVET, Jean-Benjamin ZANG, Joao DE OLIVEIRA, Jocelyn BUREAU, Léa MARIÉ, Nadine PIERRE, Christine NOBLET, Jean-François TALLIO, Simon BRUNEAU, Éric BAINVEL, Vincent OTEKPO, Primaël PETIT, Amélie GERMAIN, Catherine MANZANARÈS, Sébastien ALIX

EXCUSÉS AYANT DONNÉ PROCURATION : Dominique TALLÉDEC pouvoir à Driss SAÏD, Jean-Pierre FROMONTEIL pouvoir à Jérôme SULIM, Françoise DELABY pouvoir à Marcel COTTIN, Mohamed HARIZ pouvoir à Guylaine YHARRASSARRY, Newroz CALHAN pouvoir à Eric COUVEZ, Laurent FOUILLOUX pouvoir à Frédérique SIMON

ABSENTS : Matthieu ANNÉREAU, Alexandra JACQUET, Bernard FLOC'H

QUORUM : 22

SECRÉTAIRE DE SÉANCE : Sébastien ALIX

DÉLIBÉRATION : 2024-117

OBJET : QUARTIER CENTRE – AVENUE HENRI BECQUEREL : PORTION DE VOIE A RENOMMER

DÉLIBÉRATION : 2024-117
SERVICE : DIRECTION DE L'AMÉNAGEMENT DURABLE ET DE L'URBANISME

OBJET : QUARTIER CENTRE – AVENUE HENRI BECQUEREL : PORTION DE VOIE A RENOMMER

RAPPORTEUR : Jérôme SULIM

Par délibération du 25 mai 1994, une voie de liaison située entre l'actuel Boulevard Charles Gautier et l'Avenue Charles Nicolle a été nommée Avenue Henri Becquerel.

Par arrêté du 31 mai 2022, la Société AUTOGREEN a été autorisée à construire quatre bâtiments, regroupant 64 logements et des locaux d'activité, donnant sur le Boulevard Charles Gautier.

Dans le cadre de cette opération immobilière située dans la ZAC de la Baule, une nouvelle portion de voie a été créée afin de rejoindre l'Avenue Claude Bernard. Dans un premier temps, aucune délibération n'a été prise pour dénommer cette portion de voie considérée comme le prolongement de l'Avenue Henri Becquerel.

Il convient cependant de délibérer afin de dénommer cette portion de voie. Dans ce cadre, il est proposé de considérer cette voie comme une voie nouvelle et de lui attribuer le nom *d'une scientifique*.

Il est proposé de renommer cette portion de voie « avenue Katia Krafft ».

Célèbre volcanologue française qui, avec son mari Maurice Krafft, parcourait le monde pour filmer les éruptions volcaniques, Katia Krafft est née le 17 avril 1942 à Soultz-Haut-Rhin (Alsace), elle est morte tragiquement avec son époux le 3 juin 1991 au Japon, tous deux emportés par une coulée pyroclastique sur les flancs du mont Unzen au Japon.

Il est proposé au Conseil Municipal :

- d'approuver le changement de dénomination d'une portion de l'Avenue Henri Becquerel tel que figurant en annexe en avenue Katia Krafft ;
- d'autoriser Monsieur le Maire ou l'Adjoint délégué à l'urbanisme et à l'aménagement durable à prendre toutes les mesures nécessaires à l'exécution de la présente délibération.

Le Conseil, après délibéré, adopte la présente délibération à l'unanimité.

Saint-Herblain le : 24/06/2024

Le secrétaire de séance

Le Maire

Sébastien ALIX

Bertrand AFFILÉ

Transmise en Préfecture le : 27/06/2024

Publiée sur le site de la commune de Saint-Herblain le : 27/06/2024

ANNEXE

Tracé initial de l'Avenue Henri Becquerel



Tronçon de voie à renommer :
Avenue Katia Krafft